

cieron por el citado Organismo, muy en consonancia o armonía con la localidad. Siguiendo adelante llegamos a una obra monumental, cual es el Hospital de Palamós, grande, capaz, muy bien tratado y construído, que ya espera a los enfermos que a él tengan que acudir en busca de su salud perdida. En él vemos grandes salas, corredores, quirófano, cocinas, lavaderos y delante su jardín, que lo completa. Cercano al Hospital de Palamós queda otra gran obra en construcción, el Cuartel para la Guardia Civil.

La Comarcal de Regiones Devastadas de

Gerona levantó en esos dos grandes poblados de la Costa Brava edificios, que a la vista de todos están. Pero sigamos Costa Brava adelante, por la pintoresca playa de la Fosca, en la que como en todas no falta el hotel o los hoteles, y aquí, entre otros, el Hotel Rocafosca, en ideal situación.

Cierto que en estas playas y calas de suprema belleza se requiere una urbanización en la edificación, a fin de que la anarquía en la construcción no les haga perder la belleza natural e incluso por malos emplazamientos se llegase a perjudicar esas playas y calas en

*FIGUERAS.—Hospital. Detalle de la fachada.*

